



## Pasar agosto a como dé lugar...

■ **Roberto Carrandi M.**

Pero esta pasada no puede ser al lote por el momento en que nos encontramos, en especial nosotros los viejitos, llamados amorosamente de la tercera edad, más aún los que andamos medios patulecos, de otras mil dolencias, y otros, sin mal mirarlos, que están más cagados que uno. Y en especial este mes, ya les explicare el por qué, debemos superarlo con mucha esperanza y solidaridad. Más de alguno, pues sin lectores son muy astutines y debe estar pensando si es que no lo ha dicho': Qué tiene que ver la esperanza y solidaridad con el mes de agosto? A este tal por cual le encanta enredar las cosas'.

Muy simple amigos, las cosas sin esperanza no tienen solución, no olvidemos el dicho tan sabio: Debemos ser hombres de esperanza, contra toda desesperanza'.

Y lo de la solidaridad, es porque en este mes celebramos a nuestro querido Padre Alberto Hurtado, fundador del Hogar de Cristo, cuya máxima preocupación fueron y son los niños, jóvenes, mujeres y hombres en situación de calle, y otras yerbas más que no me acuerdo... Y además nos sirve para recordarnos que no vivimos como Toribio el Náufrago' solos en una isla, sino en una sociedad que necesita la solidaridad de todos.

Y luego de agosto nos llega septiembre, mes complicado en este país llamado Chile. Mes de risas y llantos, de penas y alegrías: Que donde están los que nunca volvieron, que viva la libertad, volverán los batallones olvidados. Qué haremos con Punta Peuco? Lo siento, pero yo recibía órdenes, mil explicaciones que, a la larga o a la corta, no explican nada...

pues el dolor para algunos sigue y para otros la alegría permanece. Y lo último que analizaremos, pero en el mes siguiente: Ni perdón ni olvido'. Y por fin, para terminar el año... la Guinda de la Torta, elección de presidente y de las cámaras.

Ahí te quiero ver perrito', como dicen los campesinos en mi pueblo que se llama Copihue, pues la cosa se ve difícil y complicada.

Y aunque les parezca raro, no estoy de acuerdo con mi compadre el IA' (El Inteligencia Artificial), que me dijo: Sabe compadre, al pueblo lo viene cagando desde el tiempo de los pelucones, y usted sabe quiénes son'. Y el Flaite, mi otro compadre, le contestó: Oye Loco, vos te creí' que desparramando mierda se solucionan los problema del país... soy loco'. Ordinario, pero asertivo...